

Volleyball-Club Liederbach e.V.

Claudia van Bonn

Am Wiesengrund 3, 65835 Liederbach

Tel.: 06196/884770 (Privat), 069/7595-1393 (Büro)

Fax: 06196/884771, E-Mail: vorstand@vc-liederbach.de

Internet: www_vc-liederbach.de



Mai 2003

2. Spiel ohne Grenzen des VCL mit Liederbacher Vereinen am 31. August in Liederbach

Liebe Vereinsvorsitzende, lieber Vereinsvorsitzender,

der **Volleyball-Club Liederbach e.V.** feiert in diesem Jahr sein **20-jähriges Jubiläum**. Frei nach dem Motto „*Wir feiern die Feste wie sie fallen*“, möchten wir diesen Geburtstag nicht unter den Tisch kehren und auf den 25. warten.

Das erste **Spiel ohne Grenzen** für Liederbacher Vereine anlässlich unseres 15. Jubiläums kam damals sowohl bei den teilnehmenden Vereinen als auch den Zuschauern sehr gut an.

Daher möchten wir diese Aktion wiederholen. Es handelt sich dabei nicht nur um sportliche Aktivitäten, sondern auch Aufgaben, die kreatives, pfiffiges und unkonventionelles Handeln erfordern.

Natürlich werden **alle Liederbacher Vereine** von uns eingeladen, hieran teilzunehmen.

Der Termin für dieses „Ereignis“, das in der Liederbachhalle und auf dem dazugehörigen Parkplatz stattfinden wird, ist

Sonntag, der 31. August ab 14 Uhr.

Jede teilnehmende Mannschaft bzw. Gruppierung (also jeder Verein bzw. Abteilung eines Vereins, der/die mitmachen möchte) sollte aus 6 Personen (evtl. plus 1-2 Auswechsel-Kandidaten) bestehen, die sich ins Getümmel stürzen wollen. Es sollte erkennbar sein, dass die Personen eine Mannschaft bilden (am einfachsten gleiche T-Shirts, Mützen etc. etc.). Weitere Voraussetzungen gibt es keine. Die Gruppe, die die meisten Fans mitbringt (wird durch Applaus-Abstimmung ermittelt), bekommt Zusatzpunkte. Details zu den Spielen werden selbstverständlich nicht vor Beginn des **Spiel ohne Grenzen** bekannt gegeben. Aber sicher ist bereits jetzt: **Es wird wieder ein Riesenspaß werden.**

Die Gemeinde hat den Termin bereits bestätigt und die Presse wird natürlich auch noch informiert. Wir gehen davon aus, dass das **Spiel ohne Grenzen** auf reges Interesse in der Öffentlichkeit stoßen wird und somit reichlich anfeuernde Zuschauer zur Verfügung stehen werden.

Falls Dein/Ihr Verein teilnehmen möchte (evtl. auch mit mehreren Mannschaften aus verschiedenen Abteilungen), wäre es nett, wenn die Anmeldung hierzu recht bald erfolgt, da wir je nach Anzahl der Teilnehmer das Programm gestalten werden. **Anmeldeschluss ist der 10. August 2003.** Oberste Prämisse ist natürlich wieder:

Dabei sein und Spaß haben ist Alles !!!

Wir würden uns natürlich riesig freuen, wenn viele Liederbacher Vereine an diesem Spektakel teilnehmen würden.

Claudia van Bonn

1. Vorsitzende des Volleyball-Club Liederbach e.V.